

Vaduz

In Vaduz zeigt sich die Entwicklung, die das Fürstentum Liechtenstein in den letzten Jahrzehnten durchgemacht hat, wohl am augenfälligsten: Aus dem verträumten Dorf ist ein Ortskern mit städtischem Charakter entstanden, der von Bürogebäuden beherrscht wird.

C'est à Vaduz que se montre de la façon la plus évidente le développement que la Principauté de Liechtenstein a subi au cours de ces dernières décennies. Le village rêveur d'autrefois est devenu une localité importante avec un caractère urbain, dominée d'immeubles administratifs.

